



## 家族や地域とともに、温かく心地よい冬休みを！

長かった2学期が本日で終わります。修学旅行をはじめとした校外学習や学芸会等、もりだくさんの学期でした。また、4月からがんばっているあいさつでは、運営委員会の子どもたちが中心となって学校全体を盛り上げ、パワーアップできました。子どもたち皆にとって充実した2学期であったことを本当にうれしく思います。



本日、担任から子どもたちに通知表を手渡しています。そこには一人一人の2学期の頑張りや伸び、今後努力してほしいところなどが記されています。通知表は、学校と家庭が連携し、効果的に継続的に指導と支援にあたるためのものです。ぜひ、2学期の頑張りを認め、保護者の皆様からもお子さんをたくさん褒めてあげてほしいと思います。そして、3学期はどんなところを頑張ればよいか、お子さんと次のめあてについて話し合っていただけるとありがたいです。よろしくお願ひいたします。

さて、冬休みは2週間ほどで短いですが、一年の終わりと始まりを経験する大切な時期です。年末には大掃除・片付け、新年を迎える準備、年越しそばや除夜の鐘、年始には年賀状、初詣、お雑煮やおせち料理・・・この時期ならではの日本の伝統行事や風習にふれられる機会でもあります。年末・年始は、家族皆で食事をしたり出かけたりする触れ合いの中で、これまで学校であったことや新年の抱負などをご家庭でゆっくり子どもたちと話し合ってほしいと思います。

2学期も、保護者・地域の皆様、本校の教育活動にご理解ご協力をいただきありがとうございました。皆様もどうぞ良いお年をお迎えください。

## 連島北小学校が「学校情報化優良校」に認定されました！

今年度の2学期、日本教育工学協会（JAET）から本校は「学校情報化優良校」に認定されました。

教科指導の中で積極的にICT活用をしていること、朝の学習や家庭学習でドリルパークなどを活用して学習の定着に努めていること、情報化担当教員を中心に校内での推進体制が整えられていることなど、教育の情報化に総合的に取り組み、情報化によって教育の質の向上を実現していることが認められてのことです。



今後も子どもたちのために学校全体で情報教育を推進していきたいと思います。

校長 福田 知子

## ★ お知らせとお願い ★

### ☆ 1月の予定について

◎ 1月7日(水) 始業式 3校時授業 11:30一斉下校

※ 給食開始は1月8日(木)です。8日以降の1月行事予定については、7日(水)発行「学校だより連北っ子1月号」でお知らせします。

### ☆ 冬季休業中の緊急連絡先について

12月28日(日)～3日(土)は閉校期間です。学校と連絡を取る必要がある場合は、「冬休みのくらし」に記載している教育委員会の各課へ連絡をお願いします。